Fonterelli SPAC 1 AG (künftig: Cannabis.de Media AG) – Corporate News

Hauptversammlung läutet Startschuss zur strategischen Neuausrichtung der Gesellschaft im Bereich Cannabis und CBD Produkte ein

München, den 23. März 2022

Die Hauptversammlung der Fonterelli SPAC 1 AG (ISIN DE000A3E5A18, die "Gesellschaft") hat gestern die Grundlagen für die strategische Neuausrichtung der Gesellschaft im Bereich Cannabis und CBD Produkte gelegt (siehe dazu die Ad Hoc-Meldung vom 3. Februar 2022).

Mit dem Emissionserlös der von der Hauptversammlung gestern beschlossenen Kapitalerhöhung im Umfang von 1,5 Mio. EUR soll die Umsetzung der strategischen Neuausrichtung der Gesellschaft finanziert werden. Die Mittel werden von der Investorengruppe bestehend aus André Kolbinger, Fabian Simon und Aron Holtermann von ihren jeweiligen Investmentgesellschaften AKD Private Equity GmbH, Synatix Group GmbH und AH Holding GmbH der Gesellschaft zur Verfügung gestellt. Dazu werden insgesamt 750.000 neue Aktien zum Ausgabepreis von EUR 2,00 je neuer Aktie ausgegeben.

Daneben hat die Hauptversammlung die entsprechende Anpassung des Unternehmensgegenstands sowie die Umfirmierung in "Cannabis.de Media AG" beschlossen. Neben dem bereits im Amt befindlichen Aufsichtsratsmitglied Justus Linker wurden André Kolbinger und Fabian Simon als weitere Mitglieder in den Aufsichtsrat gewählt.

Holger Klumpen wird als neues Vorstandsmitglied die strategische Neuausrichtung der Gesellschaft verantworten. Wie angekündigt wird Herr Dr. Andreas Beyer nach einer kurzen Übergangsfrist aus dem Vorstand des Unternehmens ausscheiden.

Die Gesellschaft ist im Internet ab sofort unter www.cannabis.de zu erreichen.

Kontakt:
Holger Klumpen
Vorstandsmitglied
Fonterelli SPAC 1 AG (künftig: Cannabis.de Media AG)
Waldhornstr. 6
80997 München

www.cannabis.de